
                                                                                                                   C.GASKIN 2020 
 

Au cinéma 
Vocabulaire  

Qu'est-ce qu'on passe?- What's showing  

 

FUNCTION : ASKING THE TIME 

Le film commence à quelle heure ? – The film begins at what time? 

Le film commencera à quelle heure ? – The film will begin at what time? 

Le film (commence/ commencera ) à 18h. – The film (begins/ will begin) at 6pm. 

 

FUNCTION: ASKING THE PRICE 

Les billets coûtent combien? – What’s the price of the tickets? (plane or train tickets) 

L’entrée, c’est combien? – What is the price of the ticket? Could be used when referring to a movie 

ticket/ ticket for a show, etc  

L’entrée, ça fait combien? – What is the price of the ticket? 

C’est gratuit. – It’s free. 

Ça (fait/ coûte) dix dollars.  

 

Quel est le dernier film que tu as vu ? – What was the last film that you saw? 

J’ai vu _____________(name of film) hier- yesterday/ le week-end dernier- last weekend/ hier soir last 

night / avant hier- the day before yesterday 
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Expo 4: Chapitre 2 – On sort ?- p. 24 - 25 

Qu’est-ce qu’on fait ? Discussing TV and cinema  

 

DIALOGUE  

Salut Katie ! C’est Sunita. Tu veux aller au cinéma avec moi ce soir ? 

Ça dépend. Qu’est- ce qu’on passe ? 

Il y a Madagascar. 

Tu plaisantes ! Je déteste les dessins animés. Je les trouve nuls.  

 

DIALOGUE  

Salut Robert ! C’est Marie . Tu veux aller au cinéma avec moi ce soir ? 

Ça dépend. Qu’est- ce qu’on passe ? 

Il y a 2 Fast 2 Furious . 

Chouette ! J’adore les films d’action. Je les trouve formidables.  

Y es – tu accro ? – Are you addicted? 

La télé et le ciné : y es- tu accro ou bof ? 

1. Regardes – tu souvent la télé ? –  Je la regarde tout le temps.- I watch it all the time. / Je la 

regarde assez souvent.- I watch it quite often. / Je ne la regarde pas beaucoup. – I do not watch 

it a lot.  

 

2. Comment trouves- tu les séries  _____________ ( Insert a name of a series) ? 

Pas mal. Je les regarde de temps en temps. / Je ne les regarde pas. Je les trouve ennuyeuses./ 

J’adore ça ! Je les regarde (toutes les semaines – every week) .   

 

3. Si on passe un bon film à la télé et que tu as beaucoup de devoirs à faire pour demain, qu’est- ce 

que tu fais ? – If a good film is showing on the Tv and you have a lot of homework to do for 

tomorrow, what do you do ? 

Je le regarde et je ne fais pas les devoirs. / Je les fais et ( j’enregistre le film – I record the film)/ 

Je les fais en regardant le film.  
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4. Combien de fois par mois vas- tu au cinéma ?- How many times a week, do you go to the 

cinema? 

J’y vas rarement. I go rarely/ I hardly go.  

J’y vais toutes les semaines. – I go every week. 

J’y vais une ou deux fois par semaine. – I go once or twice a month.  

 

 

 

 

- Salut , Jean ! C’est Rose . Tu veux aller au cinéma avec moi ce soir ? 

- Ça dépend. Qu’est- ce qu’on passe ? 

- Il y a Madagascar. 

- Ça ne me dit rien.  Je déteste les dessins animés. Je les trouve nuls.  

- Bon, qu’est- ce qu’on fait, alors ? Tu veux regarder la télé chez moi? 

- Oui, qu’est-ce qu’il y a à la télé ce soir ? 

- Euh, il y a Joey. 

- Qu’est-ce que c’est ? 

- C’est une comédie comme Friends. 

- Ah non ! Pas ça !  Je n’aime pas les comédies américaines.  

- Il y a aussi La Nouvelle Star à 20h50. Tu veux regarder ça ? 

- Chouette ! J’adore les émissions musicales ! Alors, je viens chez toi à 20h15. D’accord ? 

- D’accord. À bientôt  

 

Vrai ou Faux 

Jean aime les dessins animés. 

Jean n’aime pas les comédies américaines. 

Jean déteste les émissions musicales.  

 

- Arranging to meet : Where are you meeting ( Où on se donne rendez-vous? / Où on se retrouve?) 

Arranging a time to meet : À quelle heure on se retrouve ? 

Inviting someone out/ Declining or accepting an invitation 

 

1.Your friend wants to know what your plans are for the weekend. What would he or she ask you?-  Tu 

fais quoi ce week- end?  

 

2. Your friend wants to invite you to the beach/ to the cinema. What would he or she say to you?  

Tu veux aller ( à la plage/ au cinéma) avec moi? / Je t'invite (à la plage/ au cinéma).  
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3. You are planning a birthday party and would a former classmate to attend. Write the note inviting 

him/ her. ( May/ June 2002) Tu veux venir à ma fête d'anniversaire? / Je t'invite à ma fête d'anniversaire.  

 

4. It is a friend's birthday. Send her an email suggesting what you might both do to celebrate the 

occasion. ( May/ June 2008) Si on allait à un restaurant pour fêter ton anniversaire.  

 

5. Your friend wants to invite you out but you have to politely decline. What do you say while stating a 

reason. Je suis désolé(e) mais je ne peux pas sortir avec toi parce que je dois faire mes devoirs.  

 

 

 


